

一般質問

3月定例会



門 真一郎 議員

Q コロナウイルス危機 どう対処

A 全力で健康を守る 農業政策を

町長 山崎 英樹

町内で感染者を出さないと
いう覚悟を持つて徹底した防
疫体制を構築し、町民に示し
ていくことが重要である。
町長が直接呼びかけたこと
は大きな効果があった。さら
に、文書配布により注意喚起
すべきである。

正しい情報を伝え、パニック
にならぬように注意していく
なければならないが、どう対処
するのか。



文書配布による注意喚起を
するための準備を進めている。
保育所へは感染防止マニュ
アルを示し、保護者には文書で
施設の適切な管理等を指導
し、保護者には感染症対策や
規則正しい生活について文書
を配布した。

文書やケーブルテレビを通
じて、正しい情報を伝え、適切
な措置を講じ、町民の健康を
守っていく。

作物は、地質や生産者の気質
まで勘案したうえで取り組ま
なければ、行き詰ってしまう。
稲作では、生産原価抑制策
を講じる必要がある。抑制効
果がある直播栽培設備に町の
支援を行い、普及を図るべき
だ。

生産が広がっているサツマイ
モは、他産地に比べ劇的に甘い
ものが収穫されている。生産拡
大策を講じ、保存施設・加工施
設を設置し、労力軽減のため
の機械化に努め、産業に育てて
いくべきだ。

作物は、地質や生産者の気質
まで勘案したうえで取り組ま
なければ、行き詰ってしまう。
稲作では、生産原価抑制策
を講じる必要がある。抑制効
果がある直播栽培設備に町の
支援を行い、普及を図るべき
だ。



A 環境づくりから 取り組む

町長 山崎 英樹

水稻の直播栽培を進めるう
えで、提案について研究を進め
る。

第5期中山間地域直接支
付制度に、新たな生産性向上加
算が設けられる。加工・販売・
機械・農作業の共同化、スマ
ート農業による省力化に対して
交付される。多くの協定組織で
取り組まれるよう支援する。
園芸畑作物には人手の確保
が必要であり、特定地域づく
り事業推進法により事業組合
を設置し、環境づくりを行う。
サツマイモの生産・加工拡大
は、農業振興計画の中でのよ
うに位置付けるか、関係者と
協議していく。

討論

飯南町「非核平和の町」を宣言

するとき

世界平和に向けた強い願いのもと、
あらゆる国に対し核兵器の廃絶を

訴えるとともに、日本国憲法に掲げ
られた恒久平和主義の理念を町民
生活の中に生かし、次世代に引き
継いで行くために「非核平和の町」
を宣言する

核兵器禁止条約には、安全保障の
観点が踏まえられていない。この条
約に参加すれば、核の傘の抑止力を
失い、国民の生命財産を危険にさら
すことになる。

国連憲章の敵国条項は、先の大戦
の敗戦国が、戦争によって確定した
事項を排除した場合、常任理事国は
安全保障理事会の許可がなくとも当
該国に対し軍事制裁を容認するもの
である。

情報戦争では、抵抗意識を破壊し、
「平和」や「人類愛」をプロパガンダと
して利用。マス「ミなど宣伝メディア
を利用して、自分で考える力を奪つ
ていく。

このような中での「非核平和宣言」
は善意を持たない国に対し、誤った
メッセージを与えるかもしれない。

子孫に負の遺産を残すことのない
ように、慎重に行動すべきである。

以上の理由で、時期尚早であると
判断した。

恒久平和主義の理念を否定するも
のではない。

今回提案された案件は、町長や議
員間において十分に議論する時間が
なく、唐突で賛成するだけの論拠が
得られない。

宣言文では、非核三原則について
疑念があるかのようない表現があり、
理解しがたい。

東アジア地域の安全保障環境は厳
しさを増しており、宣言をする環境
にはない。

恒久平和主義の理念を町民生活の
中に生かすとすれば、原発に依存し
ない町宣言から行うべきだ。
以上のことから、時期尚早といふ
意味で反対する。

世界の恒久平和は全ての人々の願
い。

飯南町国民健康保険条例の改正 賦課限度額を現行の61万円から63 万円に引き上げ、低所得層の保険 料負担軽減を図る

主義の理念を町民生活に生かし、次
世代に引き継いでいくことが重要で
ある。「非核平和の町」を宣言し、広く
町民に理解され浸透していくことを
願う。

日本国憲法で掲げられた恒久平和
理念を町民生活に生かし、次
世代に引き継いでいくことが重要で
ある。「非核平和の町」を宣言し、広く
町民に理解され浸透していくことを
願う。

主義の理念を町民生活に生かし、次
世代に引き継いでいくことが重要で
ある。「非核平和の町」を宣言し、広く
町民に理解され浸透していくことを
願う。

主義の理念を町民生活に生かし、次
世代に引き継いでいくことが重要で
ある。「非核平和の町」を宣言し、広く
町民に理解され浸透していくことを
願う。

主義の理念を町民生活に生かし、次
世代に引き継いでいくことが重要で
ある。「非核平和の町」を宣言し、広く
町民に理解され浸透していくことを
願う。

賛成討論

伊藤 好晴 議員

の反対は、国政の場でしかるべきポ
ジションを得て改正を目指すべきだ。

この度の改正は、中間所得層の被
保険者負担に配慮する目的と、低所
得者が保険料負担を重いと感じる國
民健康保険の抱える構造的問題に対
応し、低所得者の保険料軽減対象を
拡大するための改正であり、改革へ
の一歩として評価し賛成する。

賛成討論

高橋 英次 議員

の反対は、国政の場でしかるべきポ
ジションを得て改正を目指すべきだ。

この度の改正は、中間所得層の被
保険者負担に配慮する目的と、低所
得者が保険料負担を重いと感じる國
民健康保険の抱える構造的問題に対
応し、低所得者の保険料軽減対象を
拡大するための改正であり、改革へ
の一歩として評価し賛成する。

賛成討論

熊谷 兼樹 議員

の反対は、国政の場でしかるべきポ
ジションを得て改正を目指すべきだ。

この度の改正は、中間所得層の被
保険者負担に配慮する目的と、低所
得者が保険料負担を重いと感じる國
民健康保険の抱える構造的問題に対
応し、低所得者の保険料軽減対象を
拡大するための改正であり、改革へ
の一歩として評価し賛成する。